



Ciudad de México, a 6 de enero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

COLABORA IPN EN LA CREACIÓN DEL PRIMER MUNICIPIO VERDE

- **Firmará IPN convenio de colaboración con el Municipio de Huejutla, Hidalgo, en ese sentido**
- **Se pretende revertir los daños ecológicos causados en esa comunidad**

C-005

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el municipio de Huejutla, Hidalgo trabajan en la conversión de esa comunidad en el primer Municipio Verde del país, esfuerzo que incluye el reto de revertir el daño ecológico que presenta.

Así lo informó el director de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Ticomán, Francisco Javier Escamilla López al término de una reunión multidisciplinaria en la que se informó que en el primer trimestre del próximo año se firmará un convenio de colaboración en ese sentido.

El reto es hacer sustentable el municipio hidalguense y que posteriormente se integren otros de la región. Se inició el proceso para entrelazar las propuestas y definir las acciones que se realizarán para atacar los problemas ambientales relacionados principalmente con la contaminación de agua y aire.



La participación de la ESIA Unidad Ticomán será dar asesoría y definir los criterios para la integración de los especialistas.

En estos momentos, se trabaja en la certificación del proyecto y en la búsqueda de los recursos económicos, tarea en la que el IPN y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) son fundamentales.

La Agencia Alemana para la Cooperación (GIS), se presenta como una opción de financiamiento para el programa.

La presentación del proyecto de investigación *Huejutla, el primer Municipio Verde de México*, estuvo a cargo de Miguel García Reyes y Leobardo Salazar Peña, directivos de la Red de Especialistas en seguridad Energética y Cambio Climático, quienes presentaron los avances del proyecto en el que participan investigadores, funcionarios públicos y empresarios, lo que se conoce como la triple hélice.

En su oportunidad Ricardo Redondo González, en representación de la Secretaría de Desarrollo Económico de Huejutla, Hidalgo, dijo que los principales problemas del municipio (ubicado en la región de las Huastecas), están asociados con la reeducación de sus recursos naturales, causada por la sobreexplotación e incremento no planificado de la mancha urbana.

===000===